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２０１３年１１月８日発行Ｎｏ．１９１７
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第２０３６例会 報告（2013・11・1）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．米山奨学金贈呈
６．会長報告

７．幹事報告
８．次次年度会長･次年度理事役員候補者の発表
９．食 事

１０．委員会報告
１１．ロータリー財団月間に因んで

例会終了後定例理事会開催１２．点 鐘

◆ビジター
桐生ＲＣ 前 原 勝 君
米山奨学生 王 蒙 懿 さん

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
王蒙懿さん

１１月分の米山奨学金
を贈呈しました。

阿左美会長◆会長報告
１． 月 日の例会から 週間振りの通常例会です。１０ １１ ３

皆様にはその間、桐生５ＲＣ合同ガバナー歓迎会、
地区大会に多数ご参加頂きまして、ありがとうござ
いました。地区大会では、東郷年度の実績に対し４
つ賞を頂きました。皆様に表彰状を回覧いたします
ので、ご覧下さい。

また、地区大会の前日 日 土 には、地区指導者２６ ( )
育成セミナーとＲＩ会長代理晩餐会が開催され、東
郷直前会長と会長幹事の 名で出席いたしました。３

２． 日 水 夜、桐生グランドホテルで、桐生５ＲＣ３０ ( )
会長幹事会を行いました。当クラブが幹事クラブと
して開催しました合同ゴルフコンペとガバナー歓迎
会の決算報告等行い、承認されました。また、ゴル
フのチャリティ募金の寄贈先については、当クラブ
に一任頂きました。ご協力頂きました会員皆様に、
ご報告とお礼を申し上げます。

３．明日土曜日、梅田『清風園』にて、家族会秋の昼
食会を行います。会員奥様 名にご参加頂きます。１２
設営を担当していただきましたクラブ運営委員さん
と私もオブザーバーで参加する予定です。

４． 日、ライラ研修が、館林の赤羽公民館・普済３～４
寺・つつじヶ丘バークインで開催されます。当クラ
ブから奉仕プロジェクト委員長の乾会員と、希望の

家勤務のファトマニタさん、向田会計事務所の和田
君、あすかセレモの小野澤さんの 名の研修生が参３
加されます。乾委員長、宜しくお願いいたします。

５．福島県浪江町から功労賞を受賞することになり、
日、花房理事、中野ＳＡＡ、私の 名で頂いて参り３ ３

ます。
６． 日 火 、友好クラブの栃尾ＲＣを訪問することに５ ( )

、 、なり 夜間例会に締結時会長の根本パスト会長始め
名で出席して参ります。また、翌日は両クラブ合１３

同ゴルフコンペを行い、当クラブから 名が参加し７
ます。参加ご協力いただきます会員皆様、ありがと
うございます。

７． 日 水 に第 回地区補助金委員会が開催され、下６ １( )
井田地区補助金委員長が出席されます。

幹事◆幹事報告 髙森
◇本日例会終了後、１Ｆで理事会を行います。
◇地区大会で配布されました「私のロータリーモメン

」 。ト に当クラブから 名の投稿が掲載されております５
矢野ＰＧ、下井田地区補助金委員長、金子パスト会長、
正田会員、そして私です。どうぞお目通し下さい。

◇ロータリーの友 月号と地区大会配布資料「ロータ１１
リーとは」を配布致しました

１１ １６３が◇ガバナー月信 月号とよハイライトよねやま
（各テーブルに配布）配信されました。

武井善作会員よりニューモラルNo.531を15部戴きました。◇
◇ の は現行通り ドル 円です。１１月 ロータリーレート １ １００
◇ 年規定審議会にて決定した各種規定を反映した２０１３

日本語版標準ロータリークラブ定款のファイルが入
(詳しくは事務局へお問い合わせ下さい。)手可能となりました。

。◇下記のものが届いております
(11/30前橋市日吉町｢にしお｣)・地区茶の湯研修会のご案内

・栃尾ＲＣからクラブ現況報告書
・疋田年度地区資金会計報告書
・地区より｢ロータリー世界大会参加のお勧め｣のパ
ンフレット

・藤岡ＲＣより｢第 回少年少女合唱団群馬県フェス14
タティバル｣のご案内とポスター
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（各テーブルに配布）・モラロジー生涯学習セミナーのご案内
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 11/4(休) 前橋東ＲＣ 11/9､11/17､11/28(休)
桐生南ＲＣ 11/13 前橋西ＲＣ 11/22(休)
高崎ｼﾝﾌｫﾆｰＲＣ 11/22､11/29 富岡ＲＣ 11/6
富岡かぶらＲＣ 11/23 富岡中央ＲＣ 11/14
藤岡ＲＣ 11/31 藤岡南ＲＣ 11/1
沼田ＲＣ 11/19 安中ＲＣ 11/19､11/26

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 10/7､10/17 桐生中央ＲＣ 10/10
桐生南ＲＣ 9/25､10/2､10/9､10/17 桐生赤城ＲＣ 10/8
栃尾ＲＣ 7/9､7/16､7/23､7/30､8/6､8/20､8/27､9/3､9/19

◆次次年度会長･次年度理事役員候補者発表
阿左美会長より次次年度会長候補者の、向田会長

エレクトより次年度理事役員候補者の発表が行われ
ました。候補者は下記の通りです。

◆事務局の清水さんから会葬お礼

１３１０キロカロリー◆食事メニュー
、 、揚げ春雨のサラダ 南瓜とさつま芋の挽肉あんかけ

牛肉とピーマンのオイスターソースの炒め、白飯、
香の物、干し海老と白菜のスープ、杏子のゼリー

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

新木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５２ ９ ５ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４８ ３８
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１０ ２ ８３．３３

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者６名８７．２３
□拠金委員会

松原ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ
たびたびお邪魔いたします 桐生ＲＣ･前原君
下井田さん卓話ありがとうございます

坪井君､前原君､中野君､向田君､松原君､
霜村君､七五三木君､江原君､天沼君

５ＲＣ､地区大会には理事･役員･会員皆様には大変お
世話になりました 阿左美君
地区大会大変お世話になりました 髙森君
地区大会に出席させていただきました 金子君
阿左美会長､髙森幹事､地区大会お世話になりました

東郷 君(庸)

結婚祝いありがとうございます 小林 君(聡)

阿左美年度第２回ゴルフコンペよろしく 栗原 君(幸)

斎藤(政)さん今夜は宜しくお願いします 新木君
孫娘の７歳のお祝いをしました 奥村君
お久し振りです 野田君

2015-16年度 会 長 近藤 幸利君
2014-15年度 副会長 前原 榮一君

〃 理 事 正田 惠一君
〃 理 事 下井田秀一君
〃 理 事 新木 明夫君
〃 理 事 霜村 年勇君
〃 理 事 奥村 勉 君
〃 会 計 小林 惠司君
〃 幹 事 横塚 直人君

リサイクル募金ありがとうございます 舩戸君
母の葬儀に際し会員皆様に感謝申し上げます

事務局･清水さん
江原Ｒ財団担当◇ロータリー財団

財団月間です｡卓話させて頂きます 下井田君
下井田さん卓話楽しみにしています

坪井君､前原君､中野君､向田君､松原君､天沼君､
金子君､家住君､栗原 君､乾君､花房君､舩戸君(幸)

三週間振りの通常例会です｡また明日の家族会担当委
員さん､よろしくお願いします 阿左美君
地区大会お世話になりました 東郷 君(庸)

結婚祝いありがとうございます 小林 君(聡)

斎藤(政)さん今夜は宜しくお願いします 新木君
休みが多くて申し訳ありません 奥村君
今月はロータリー財団月間です 江原君
ロータリー財団月間に当たり 金子君

栗原 米山奨学担当◇米山ＢＯＸ (幸)

前原さん､メイクありがとう 花房君
下井田さん卓話ありがとうございます

坪井君､前原君､向田君､松原君､
栗原 君､舩戸君､石川君､天沼君(幸)

来週の栃尾ＲＣ訪問の関係会員の皆様ありがとうご
ざいます 阿左美君
地区大会お世話になりました 東郷 君(庸)

家住君地区大会最後まで残ってくれた方ご苦労様です
結婚祝いありがとうございます 小林 君(聡)

斎藤(政)さん今夜は宜しくお願いします 新木君
王さんようこそお出で下さいました｡日本での自動車
免許の取得おめでとう 奥村君

栗原 ゴルフ部長□ゴルフ部 (幸)

阿左美年度第 回ゴルフコンペを、 月 日(木)２ １１ ２１
に開催します。場所は城山カントリー倶楽部です。
多数のご参加をお願い致します。

□広報活動委員会
金子ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号について解説いたします。１１
先ず、表紙は横縦 つとも、 月号から会員の素晴２ ８

らしい応募写真で飾っております。横組みは岡崎南
ＲＣ･大須賀予偲子会員撮影の「お餅つき」というタ
イトルで、笑顔で杵をふるっているサリー姿の女性
は、インドの科学者だそうです。縦組みの方は、横

「 」 、浜西ＲＣ･麻生繁会員の 奈良公園(鷺池)浮見堂 で
六角形の浮見堂を背景に鷺池の静かなたたずまいを
ねらって撮影したとの事です。詳細の解説は縦組み

頁掲載されていますので、ご一読下さい。３１
今月はロータリー財団月間です。横組み 頁にＲＩ３

指定記事「ＲＩ会長メッセージ～世界でよいことを
するために～」が掲載されています。バートン会長
、 、は ロータリーの奉仕で自分がかき立てられたのは

ロータリー財団だと述べています。私達の財団の目
的は「世界でよいことをしよう」です。新しい補助
金モデルを利用して、可能な限り継続する方向でた
くさんのよいことをしましょうと奨励しています。
７頁からは、ロータリー財団月間にあたり特集を組
んでいます。新しい補助金システムで、色々と活動

２０～２５している事例が掲載されています。それから
頁はインターアクターの頁です。 月 日は世１１ ４～１０
界インターアクト週間ですので、様々な活動を紹介
しています。 頁は「よねやまだより」で、２６～２７
今月号からは、現役の米山奨学生から寄せられた体
験談をもとに、ロータリアンとの絆を紹介している
シリーズ「ありがとう、ロータリアン！」をお届け
しますとの事です。 頁にはあすかＲＣの東日本大２９
震災の支援活動が載っています。 頁には「ポリオ３０

この度の私の母の葬儀に対しまして、桐生西ロータリ
ークラブの皆様から過分なるご厚情を賜り、また、たく
さんの会員皆様にお忙しい中、御会葬を頂きまして、誠

。 、にありがとうございました 母を亡くした悲しみ以上に
皆様から頂きました温かいお心遣いに、大変感激し感謝
しております。何一つ親孝行の出来ない娘でしたが、西
ロータリークラブの皆様のお陰で、最後の最後に母を喜
ばす事が出来た様に思います。この度は、皆様、本当に
ありがとうございました。
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」 。撲滅まであと少し として最新情報が載っています
縦組みの 頁には、 地区ＩＭの講演要旨４～８ ２５３０

「放射能ゼロ米への挑戦」として、自分の子どもに
放射性物質の入ったものは食べさせないという親の
思いで、農家の土地改良に奮闘している様が掲載さ
れています。それから 頁の「わがまち そし９～１２ ...
てロータリー」は、 月号からスタートした今年度１０
の新連載です。ロータリーを通じて地域との関わり

１３を紹介しています。今回は名古屋市です。また、
頁は「友愛の広場 「バナー自慢 、 頁～１７ １８～１９」 」

「 」、 、は 卓話の泉 頁は毎回の俳壇･歌壇･柳壇２０～２１
頁は「ロータリーアットワーク」で会員皆さ２２～３０

んの投稿の頁です。各会員･各クラブの個性溢れる意
見や活動を紹介しています。

どうぞ皆様、ゆっくりお読み下さい。

ロ ー タ リ ー 財 団 月 間 に 因 ん で

地区補助金委員長

下井田秀一君

地区補助金委員長を拝命して２年目になりました。
ロータリー財団の実務担当の様な事をしております。

本日は、ロータリ財団月間に因んでＲ財団全般につ
いて、そして最後の方に、私が担当しております地区
補助金についてお話ししたいと思います。

先ず、Ｒ財団の使命についてですが、健康状態を改
善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通
じて、世界理解、親善、平和を目的にしております。
違う言い方をすれば「世界でよいことをしよう」とい
うことになります。

Ｒ財団は入口と出口、つまり集め方と使い道の両面
から見ないといけません。先ず入口についてですが、
会員各々からの拠金は 通例 年次基金に入ります 毎、 、 。「
年あなたも ドルを」とよく耳にしますが、何故か１００
当地区も日本の他地区も目標額が ドルとなってい１５０

１ます。その経緯は、既に昨年度の日本の実績が会員
人 ドルとなっており、それを下回る数字を目標額１３０
にするのはおかしいだろうという事と、その様な話が
出た頃のレートが ドル 円位だった事が理由のよう１ ８０
です。来年以降も日本が ドルを目標にするかどう１５０
かは今の時点ではわかりませんが、今年度の目標額は

ドルで、殆どが年次基金に入ります。１５０
（ ）集まった年次基金の ％が国際財団活動資金 ＷＦ５０

へ、残りの ％が地区財団活動資金（ＤＤＦ）に使わ５０
れます。当地区が 万円集まったとすると、一旦２，０００
Ｒ財団に入金され、その内の 万円がＷＦへ、残１，０００
りの 万円がＤＤＦとして地区へ戻されます。更１，０００
にＤＤＦ 円は地区補助金とグローバル補助金１，０００万
に 万円づつに分けられます。それではＷＦは何に５００

５００使われるかというと、グローバル補助金に上乗せして
万円がＲＩから支給されます。グローバル補助金は以
前のマッチング･グラントと考えて下さい。ですから、
グローバル補助金に地区が 万円拠出したら、ＷＦ５００
から同額の 万円が支給され、合計で 万円の５００ １，０００
プロジェクトが出来る事になります。この様に、当地

２，０００ ７５ １，５００区が集めた 万円の内、最大で ％に当たる
、 。万円が プロジェクト資金として使うことが出来ます

《次例会予告》

月 日(金) 外 部 卓 話１１ １５

㈲西桐生薬局 代表取締役 北爪澄夫様

ここでおさえて頂きたいことは、年次基金は３年間運
用資金として使われますので、３年後にＤＤＦとして
戻って来ます。

次に恒久基金についてですが、これは元金はそのま
まで、利息だけ使います。当クラブでは、マルチプル
フェローを受賞された方で、ご本人の了解があれば、
恒久基金に送金しているそうです。

年次寄付が ドルに達するとポールハリスフェ１，０００
ローに、 ドルに達するとマルチプル･ポールハ２，０００
リスフェローに、 ドルで第 回マルチプルフェ３，０００ ２
ローとなり、 ドルになると大口寄付者となり１０，０００

。 。ます 一遍に大口寄付者になる方も居られるそうです
また、恒久基金が ドルに達した方は、ベネファ１，０００
クターという称号が与えられます。

以上の様に、地区補助金には皆様の年次寄付の ％２５
が使えます。一方、グローバル補助金はＷＦと併せる
と ％使えますが、予算が ドル以上の大きな５０ ３０，０００
プロジェクトでなければいけませんし、非支援国にＲ
Ｃがある国でなければいけません。

、 。その他に パッケージグラントとうものがあります
殆ど日本ではこれを行っておりません。グローバル補
助金とパッケージ･グラントによるすべてのプロジェク
トは、以下のロータリーの重点分野のいずれかに該当
しなければいけません。

１．平和と紛争予防／紛争解決
２．疾病予防と治療
３．水と衛生
４．母子の健康
５．基本的教育と識字率向上
６．経済と地域社会の発展

また、持続可能性がなければいけません。
それから、地区補助金・グローバル補助金などを使

って奨学金にも使うことも出来ます。当地区は未来の
夢計画になってから奨学生を募集しておりません。主
な理由は、財源の問題からです。

Ｒ財団の大きな活動としてポリオ撲滅があります。
ロータリーを代表する最大のプロジェクトとして理解
して頂きたいと思います。

その他にも、職業研修チーム（ＶＴＴ）の支援や、
ロータリー平和フェローシップの提供なども行ってい
ます。

最後に、私が担当する地区補助金委員会の役割につ
いてですが、せっかく有る予算を上手に使って頂ける
様、また、クラブの活性化と公共イメージの向上に役
立てて頂ける様、尽力しております。各クラブが立案
したプロジェクトを、様々な制約をクリアーしながら
適合させ、より良いプロジェクトとなる様にご協力す
る事だと思っています。

、 。各分区の担当委員に 何でも早めにお声かけ下さい

１１月１日理事会報告
１．桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会は、２月後半の日程で
計画していただくよう、申し入れを行う。

２．ＩＭは、桐生の他クラブの意向にならうことを前提に、３
月２８日の例会を変更することを承認し、会費について
は懇親会を行わずに低額にすることを申し入れる。

３．大間々群銀会のピアノコンサートの後援を承認する。
４．事務局のパソコンは見積もりをとって検討する。
５．事務局のコピー機リース満了を控え他社の見積もりをと
って検討する。



㈲プラスツーリズム

小 林 聡代表取締役
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桐生西ロータリークラブ

阿左美年度 開 催阿左美年度 開 催

“ ” 、 『 』 、 。家族会 秋の食事会 が 梅田 清風園 にて 月 日 に開催されました１１ ２ (土)
当日は、 時 分にお迎えのマクロバスに乗って、プリオパレス第 駐車場を出１１ ２０ ２
発し、正午少し前に会場に到着しました。参加された奥様は 名でした。１１

本会の設営を担当された天沼一夫クラブ運営委員さんの司会進行により、家族
会会長の阿左美信江さんの挨拶、続いて阿左美博クラブ会長の挨拶があり、家族
会運営担当の花房一江さんの乾杯のご発声で、超豪華な秋の会席料理を、楽しい
歓談を交えて堪能致しました。
食後にはソ

プラノ歌手（峰岸志帆さん、伴奏･奈良由紀子
さん）によるティータイムコンサートが開催
され、日本の秋の名歌や東日本復興支援ソン
グ･『花は咲く』などを演奏され、最後に『川
の流れのように』をみんなで歌い、素晴らし
い時間を過ごす事ができました。

お腹も心も一杯に満たされ、花房孝道クラ
ブ運営委員長の閉会の言葉でお開きとなり、紅葉をバ
ックに全員で記念写真を撮りました。帰りのマクロバ
スは、本町通りを通って、桐生新町の重伝建を見学す
るなど、中味の濃い食事会でした。

家族会会長 家族会運営担当
阿左美信江さん 花房一江さん

福島県・浪江町の功労者表彰を受賞
月 日(日)の文化の日に、福島県浪江町の功労者表１１ ３
、 、 、彰式が 二本松市の二本松御苑で行われ 阿左美博会長

花房孝道理事、中野幸三郎ＳＡＡの３名で出席し、表彰
状と記念品を頂いて参りました。

、 、この受賞は 年のクラブ創立 周年記念事業で２０１１ ４０
浪江町の震災遺児 名に学用品を寄贈すると共に励ま１１
し、 年 月の三回忌にあわせてお見舞いを行う等２０１３ ３
の善行に対して、贈られてものです。

㈱ 藤 井 経 営

小 林 惠 司常務執行役員
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RID2840地区 第1３回 に参加RID2840地区 第1３回 ライラ研修会
地区では 回目（通算 回）のライラ研修が２８４０ １３ ３３

月３ に、館林市の赤羽公民館と普済寺１１ ～４日(日･祝)
（研修会場）とつつじが岡パークイン（宿泊等）で開
催されました。当クラブから奉仕プロジェクト委員長
の乾和久君が、研修生として希望の家勤務のファトマ
ニタさん、向田会計事務所の和田光人君、あすかセレ
モの小野澤友子さんの３名が参加しました。

詳しい
研修内容
は、 月１１

日(金)２２
２０３９の第

例会で、
３名の研
修生から
報告して
いただく
ことにな
っており
ます。




